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Detrás de la pantalla – Industria webcam para adultos

Los sitios de webcams en directo para adultos se han convertido en una industria multimillonaria gracias a los avances tecnológicos que permiten crear y consumir contenidos en línea. Pero los trabajadores entre bastidores son fundamentales para que esta industria siga funcionando. Estas personas interactúan regularmente con los fans, manteniéndolos contentos y entusiasmados con los próximos espectáculos. Además se encargan de sacar el mayor potencial de cada modelo y en conjunto con las chicas webcam manejan y construyen un una industria que vale millones de dolares.
Monitores webcam, trabajadores que organizan y manejan las sesiones webcam
Nelson Farias trabaja nueve horas al día en una casa convertida en estudio de webcam en el barrio de La Aguacatala de Medellín, la segunda ciudad más grande de Colombia. Su mesa de trabajo consta de tres pantallas, que utiliza para seguir en directo las actuaciones eróticas por webcam de nueve modelos que actúan para clientes de todo el mundo. Mientras algunas modelos cantan usando consoladores como «micrófonos», otras posan o se tocan, otras bailan, hacen ejercicio o simplemente charlan con los usuarios. 
En una pantalla, Farias, de 31 años, se comunica con las modelos, les envía mensajes sobre sus descansos para comer, resuelve problemas de conexión y, a veces, traduce las peticiones explícitas de los clientes del inglés al español. 
Es un «monitor» o «asesor» de webcam que dirige, asiste, promociona y forma a modelos de estudio. Aunque la mayoría de la gente que no está familiarizada con el sector no sabe que existen los monitores webcam, entre bastidores permiten a las modelos hacer su trabajo y, en algunos casos, acceder a una industria que mueve muchos millones. Sólo la industria colombiana del camming, no regulada pero legal, mueve unos 40 millones de dólares, lo que la convierte en la segunda del mundo, por detrás de Rumanía. 
Los monitores han asumido un papel cada vez más importante en la industria colombiana de la cámara, que se expandió durante los cierres pandémicos y llevó a muchos a empezar a hacer camming, a menudo firmando para trabajar con estudios. Juan Bustos, fundador de Juan Bustos Studios, calcula que alrededor del 10% de la mano de obra de la industria del camming está formada por monitores como Farias. Según los tres estudios, seis monitores y siete modelos que hablaron con Rest of World, los monitores ayudan a enseñar a las modelos cómo funciona un sector para el que no existe formación oficial.
Aunque los monitores no aparecen en cámara, sus huellas están por todas partes en las actuaciones que dirigen
Axel Zapata, de 22 años, que trabaja como monitor para Juan Bustos Studios, cuenta a Resto del Mundo que empieza el día diseñando un plan de trabajo para las siete modelos que supervisa. Las modelos trabajan en torno a un tema para el día: espectáculos especiales, disfraces o juegos de ruleta. 
Otros monitores diseñan el aspecto de los espectáculos de las modelos, desde su vestuario hasta su maquillaje. Una vez conectadas las modelos, los monitores comprueban la imagen y el sonido de la transmisión, ofrecen sugerencias sobre el ángulo de la cámara y configuran juguetes sexuales interactivos si es necesario. Los monitores también toman y editan fotos para las cuentas de redes sociales de las modelos y elaboran métricas de rendimiento semanales, ofreciendo asesoramiento financiero para ayudarlas a cumplir los objetivos.
«[El monitor] debe identificar cómo es la modelo -cuáles son sus atributos y cualidades- y tratar de ayudarla a sacarles el máximo partido en las transmisiones», explica Andrés Fernando Bernal, CEO de Camaleón Models Group, un estudio de camming que opera en Bogotá, Medellín, Bucaramanga y Cali.
Los monitores también desempeñan el papel fundamental de traductores durante los shows en directo, interactuando con clientes de habla inglesa en los mercados más ricos. «Es como jugar a Los Sims, pero con gente de verdad», dice Felipe Paniagua, antiguo monitor de webcam, sobre la interacción con los clientes en la voz de modelos que no hablan mucho inglés. 
Los monitores mantienen el control de las transmisiones, interactuan con los fans para un mejor show y mantienen a salvo a las modelos
Angela Jones, profesora de sociología en el Farmingdale State College de la Universidad Estatal de Nueva York, que ha estudiado el mercado del sexo en línea y ha escrito el libro Camming, afirma que interactuar con las modelos es uno de los principales atractivos para los usuarios, y los monitores se encargan de facilitar esa comunicación.
«Una de las cosas que surgieron en algunos de los datos de los clientes fue que dijeron: ‘Mira, no soy racista, pero quiero ser capaz de comprometerme con el intérprete'», dijo Jones. «Y decían: ‘Filtraré a las mujeres de Colombia porque no puedo entenderlas’. Hay etnocentrismo y racismo en algunos de estos comentarios sobre por qué sólo quieren relacionarse con determinados artistas».
Los estudios de cámara y los expertos que hablaron con Resto del Mundo dijeron que los papeles de monitores establecidos son más prominentes en los grandes estudios. Juan Bustos Studios, que afirma ser una de las mayores redes de estudios de camming de Colombia, dice que emplea aproximadamente a 2.000 modelos y 150 monitores, según su fundador. Sin embargo, es difícil obtener datos verificables sobre la industria colombiana del camming, explica Julia Zulver, investigadora de la Universidad de Oxford, porque los estudios en algunas partes de Colombia «operan con límites borrosos entre lo legal/ilegal y lo formal/informal». 
Las funciones de gerente abarcan todos los aspectos de la gestión de una instalación de éxito
Un gerente de estudio es una persona altamente capacitada que trabaja entre bastidores para mantener un sitio webcam para adultos funcionando de manera eficiente. Se encargan de programar y facturar a los clientes, mantener los equipos, supervisar a los miembros del personal y crear campañas de marketing para el negocio.
Estos profesionales pueden trabajar en estudios de grabación de todos los tamaños, desde locales de una sola sala hasta grandes complejos con múltiples salas. Tanto si el estudio es una marca consolidada como si acaba de empezar, las funciones de gerente abarcan todos los aspectos de la gestión de una instalación de éxito.
Esta carrera permite expresarse de forma creativa y colaborar con la gente. Aunque el ambiente de trabajo tiende a ser informal, deberá gestionar con facilidad los cambios o cancelaciones de última hora, los problemas técnicos, los temperamentos de los artistas y mucho más.
Sus responsabilidades laborales incluyen:
	Trabajar en estrecha colaboración con modelos, productores, programadores, etc
	Contratar ayudantes e ingenieros para el apoyo técnico.
	Seleccionar el equipo del estudio.
	Comercializar el estudio entre clientes potenciales.

También puede contratar servicios de limpieza y coordinar proyectos con ingenieros, garantizando al mismo tiempo que todas las operaciones se desarrollen sin problemas y de forma rentable.
Como director de estudio, debe poseer una gran capacidad de liderazgo y comunicación, así como conocimientos técnicos. Esto motiva a los miembros de su equipo y les ayudará a alcanzar sus objetivos. Además, la gestión simultánea de varios proyectos suele ser esencial para este puesto: esta capacidad es uno de los requisitos cruciales en el mundo de las agencias webcam.
La gestión del tiempo es otra habilidad esencial para los jefes de estudio, ya que a menudo tienen muchas tareas que terminar rápidamente. Para tener éxito, los jefes de estudio planifican su carga de trabajo con eficacia para que todas sus funciones se desarrollen a tiempo.
La tecnología avanza constantemente, por lo que los jefes de estudio deben estar al día de los avances del sector. Por ejemplo, recientemente se ha hecho hincapié en la experiencia del usuario (UX) a la hora de crear productos en línea; esto hace necesaria la colaboración entre los equipos de diseño y desarrollo para crear productos digitales fáciles de usar con efectos visuales impresionantes.



No todas las modelos recurren a los estudios
Sophie Pezzutto, doctoranda de la Universidad Nacional de Australia que estudia la industria del camming, afirma que las modelos que tienen acceso a conexiones rápidas y estables a Internet pueden operar de forma independiente -y ganar más- dirigiendo sus propios espectáculos y gestionando sus propios sitios web, redes sociales y promoción.
Pero, según la investigación de Jones, la baja penetración de Internet significa que las modelos de países como Colombia tienen que depender de los estudios, donde los ordenadores, las cámaras e Internet fiable están garantizados. En algunos de los barrios de bajos ingresos de Medellín, donde viven la mayoría de las modelos con las que habló Resto del Mundo, poco más de la mitad de los hogares tienen acceso a Internet.
El camming cuenta con una impresionante mano de obra fuera de la pantalla, incluidas las modelos.
Estos trabajadores realizan chats de vídeo de gran carga sexual desde sus casas, estudios u oficinas dedicadas a ello. Pueden satisfacer muchas peticiones de los clientes, desde la masturbación hasta el sexo duro.
El alcance mundial de Internet y los sitios de webcamporno han creado un mercado global en el que las trabajadoras del sexo pueden ganarse la vida desde sus ordenadores. Esto es especialmente cierto en el caso de las modelos webcam maduras, que pueden generar ingresos sustanciales actuando para clientes en línea.
Estas modelos pueden trabajar en varios sitios de cámaras para adultos y ser recompensadas de múltiples maneras, como comisiones por recomendación o pagos por «microtareas» (propinas y honorarios por minuto) en varias plataformas. Además, a menudo aprovechan las plataformas de las redes sociales para fomentar las relaciones con sus seguidores y acceder a nuevas audiencias.
La autopresentación y la reputación de las modelos son vitales para el éxito de su trabajo.
Si ofrecen servicios de primera categoría, pueden atraer a un gran público y conseguir seguidores entusiastas.
Sus cuerpos son parte integrante de lo que son, y algunas modelos se enorgullecen de su aspecto. Algunas crean etiquetas con términos específicos, como «Big Beautiful Women» o «Non-Nude», para atraer a clientes potenciales y diferenciarse de otras trabajadoras de cámara.
Las modelos de camming disfrutan de más libertad y autonomía que sus colegas de la pornografía, ya que pueden fijar su propio horario y crear horarios flexibles. Esto les permite trabajar cuando más les conviene: ¡noches o fines de semana incluidos!
En Estados Unidos, este tipo de trabajo se considera «autónomo» y tributa a un tipo bajo. Esta ventaja se extiende especialmente a las trabajadoras del sexo femeninas y no desnudas, que no tienen que pagar impuestos por sus ganancias.
Las modelos suelen disfrutar de mejores condiciones de trabajo que sus homólogas adultas. Tienen menos restricciones y se les anima a asumir riesgos y experimentar con su trabajo. Como resultado, tienen la oportunidad de entablar relaciones con los clientes y desarrollar un seguimiento en línea que puede ser gratificante.
El cliente es la persona que paga por los servicios de cámara web de una modelo, normalmente a través de sitios web de terceros
Además de pagarles directamente por las emisiones en directo, los clientes pueden darle propinas para ayudar a cubrir sus gastos.
El pago de las sesiones en muchos sitios se gestiona mediante una moneda virtual llamada «tokens», lo que permite a los clientes evitar el uso de tarjetas de crédito. A cambio, el sitio se lleva una pequeña comisión de cada ficha como compensación por cubrir sus costes.
En los últimos años, esta industria ha experimentado un enorme crecimiento. Según XBIZ, el camming es el segundo mayor generador de ingresos en la producción de contenidos pornográficos. Además, el New York Times presentó hace poco a la modelo Lacey, de 25 años, que gana 8.000 dólares al mes con su trabajo en la webcam.
Las camgirls pueden ganar dinero online retransmitiendo shows en directo y vendiendo vídeos y fotos. Es una forma eficaz de generar ingresos extra y hacer que las modelos sean aún más deseables para los clientes potenciales. Otra opción para las modelos es firmar contratos con estrellas del porno más gigantes y conocidas. Estos acuerdos suelen garantizar unos ingresos mínimos a cambio de un número acordado de actuaciones. Además, pueden aumentar el porcentaje de pago de la modelo o las bonificaciones en metálico.
Una forma que las modelos encuentran clientes es en redes sociales como Twitter o Instagram
Aunque estas plataformas ofrecen una gran cantidad de clientes potenciales, puede llevar tiempo determinar qué tipo de clientes estarán interesados en los servicios y características que ofreces en tus shows en vivo.
Una vez identificados algunos clientes potenciales, las chicas cam se ponen en contacto con ellos. Pueden hacerlo enviándoles un mensaje a través de un formulario en línea o por correo electrónico. También puedes ponerte en contacto con ellos directamente por teléfono o videochat.
Las agencias y modelos se encargan de procesar los pagos seguros, que sean de confianza para aceptar los pagos con tarjeta de crédito de los clientes. Como la industria online para adultos se considera de alto riesgo, es posible que le cobren más que en los sitios web tradicionales. Por lo tanto, merece la pena investigar y comparar tarifas para encontrar la opción que más se adapte a ti.
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De periodista de Ansa a estrella del porno: ‘Ganaba poco, conocer a Rocco Siffredi me cambió la vida’. La historia de Mariagiovanna Ferrante

Primero periodista, luego estrella del porno y empresaria del mundo del hardcore. Mariagiovanna Ferrante, una napolitana, cambió de trabajo y se convirtió en Mary Rider, una estrella de la luz roja. «Antes ganaba poco», revela al Corriere del Mezzogiorno. ¿El punto de inflexión en su carrera? El encuentro con Rocco Siffredi uno de los actores porno más famosos del mundo y es que el saber como ser actor porno es un detalle muy importante a tener en cuenta. ‘En 2014 mi primera experiencia profesional fue con él’, recuerda. Y añade una nota de incredulidad: «¡Y pensar que apenas unos meses antes todavía estaba en mi mesa escribiendo artículos! Desde entonces he grabado más de 500 vídeos». ¿Cómo se produjo un cambio de rumbo tan radical? Mariagiovanna Ferrante es una periodista profesional de Pagani. Trabaja en La Stampa y Ansa. Es una de esas reporteras que no rehúyen las preguntas incómodas, como la relativa a la emergencia de los residuos en la capital de Campania.
Es licenciada en literatura moderna, con experiencia de estudios en el extranjero, y está casada. Desde que era una niña quería dedicarse a esta profesión. Me gustaba y me sigue gustando escribir y empecé a practicar», cuenta, «y uno de mis maestros fue Goffredo Locatelli, que falleció hace un año. Dirigía una revista en Scafati, Albatros, con la que empecé a colaborar». Tras unos años, Mariagiovanna aterrizó en Ansa, en Nápoles, como becaria, y en Stampa. Eso fue en 2008. Luego se casó y se trasladó a Turín con su marido.
Al principio trabaja en una oficina de prensa. Pero mientras tanto descubre los clubes de intercambio de parejas con su marido y se da cuenta de que ese mundo le resulta muy intrigante. ‘En 2012 empiezo a ir a clubes privados con mi pareja, un camino privado de parejas que me viene muy bien. Aprendí a usar tacones, como periodista siempre solía vestir de manera informal, y a llevar conjuntos sexys», explica. ¿El siguiente paso? Una nueva vida. Primero swinger, luego empresaria porno amateur de sí misma en Turín. El suyo es un próspero negocio de servicios eróticos para adultos. No falta nada: desde la productora de vídeo Spicylab hasta el sexyshop. ¿Por qué este giro?
‘Yo era un trabajador precario y cuando te pagan a destajo sólo cobras por lo que produces. Mis propuestas eran consultas, informes en profundidad y a menudo ni siquiera eran escuchadas. Así que poco a poco empecé a alejarme del mundo del periodismo», se desahoga.
Pero también hay una cierta amargura en su historia. Mary Rider revela lo que le gustaría: «Volver a ser periodista». Pero luego añade sorprendentemente: incluso el Presidente de la República o la Ministra de Igualdad de Oportunidades. Es una mujer que ama el cambio. Estar fuera de la caja. Lo muestra. Dice ella, incluso el tema que eligió para su disertación: la mujer vampiro. «Busqué», dice orgullosa, «un tema que reflejara mi personalidad como mujer fuera de los estereotipos».
¿Cómo se tomó su familia la transición de Mariagiovanna Ferrante a Mary Rider? ‘Lo descubrieron por casualidad durante el partido Juventus-Napoli de 2015’, revela. Y aclara: «En mi familia todos somos grandes aficionados y mi padre era miembro de un grupo de Facebook en el que en un momento dado me reconoció, cubierto sólo por la bandera del Nápoles». ¿La promesa de desnudarse si la Azzurra ganaba atrajo a sus padres? «Para ellos fue un shock», concluye. «Pero hoy todo está bien. Pero no lo cuentes con detalle».
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Las películas que muestran a las trabajadoras del sexo bajo una nueva luz

En el clásico de 1990 Pretty Woman, cuando Edward Lewis (Richard Gere) recoge por primera vez a Vivian Ward (Julia Roberts) en el lujoso coche deportivo plateado que le ha prestado su abogado, se da a entender que es algo ajeno al hecho de que la mujer es una trabajadora del sexo muchas se anuncian en sitios como SimpleEscorts.com en el apartado de Kinesiologas Lima Metropolitana. El hombre de negocios, un neoyorquino perdido en medio de las vastas autopistas de Los Ángeles, al principio sólo se interesa por las direcciones. En Good Luck to You, Leo Grande, de Sophie Hyde, que se estrena esta semana, no hay tal confusión. Cuando suena el timbre de su suite de hotel, Nancy Stokes (Emma Thompson) sabe quién está al otro lado de la puerta: Leo Grande (Daryl McCormack), un trabajador sexual que contrató por Internet.
Nancy, profesora jubilada y viuda con dos hijos mayores, se encuentra con tiempo para reflexionar sobre los años que ya han quedado atrás. De este proceso de contemplación, una cosa en particular molesta a la mujer: nunca ha alcanzado un orgasmo. El sexo, a lo largo de su vida, ha sido como una tarea: entrar, salir y terminar. Frustrada, se atreve a reservar a Leo Grande para pasar la noche, con la esperanza de explorar todos los deseos que nunca se le permitieron realizar con su única pareja.
A partir de esta premisa aparentemente sencilla, Good Luck to You, Leo Grande presenta un cambio en la representación del trabajo sexual en el cine, siendo el cambio más evidente que se trata de una mujer mayor que contrata a un hombre más joven, una inversión del patrón habitual de edad y género. Además, la mujer está preocupada únicamente por su propio placer. No tiene expectativas de tener un orgasmo a estas alturas de la vida, pero quiere ser tocada, tocar, experimentar el placer permitiéndose admitir abiertamente que eso es lo que desea.
Leo también representa una desviación de la forma en que los trabajadores del sexo han sido generalmente representados en la pantalla. Sí, es joven, alto y guapo, pero también carece de la masculinidad estereotipada que suele acompañar a esos atributos, como cuando el protagonista de American Gigolo (1980) de Paul Schrader, el acompañante de lujo Julian (Richard Gere, una vez más), refuerza repetidamente su virilidad empleando la burla y la indignación injustificada para negar cualquier indicio de homosexualidad o feminidad. Leo colma de ternura a Nancy, incluso cuando ella le ofrece lo contrario a cambio. La antigua profesora se mete en la dinámica de su trabajo, preguntando si alguna vez se siente degradado o qué pudo haber salido tan mal para que eligiera esa carrera específica. En respuesta a esta línea de preguntas, Leo no ofrece más que una paciente amabilidad, firmemente arraigada en la comprensión de que la animosidad a menudo proviene de un lugar de inseguridad.
Desafiar los estereotipos
Los estereotipos que Nancy le imputa a Leo son el resultado de un estigma perpetuado durante mucho tiempo y que se ha visto reforzado por las representaciones cinematográficas del trabajo sexual. «Se nos villaniza o se nos sensacionaliza, y rara vez se nos permite existir en este espacio de ser alguien que sólo trabaja para ganar dinero para sobrevivir», le dice a BBC Culture la trabajadora sexual Parker Westwood. En 2021, Westwood lanzó el podcast A Sex Worker’s Guide to the Galaxy, con el objetivo de «desestigmatizar y humanizar a los trabajadores del sexo».
La desestigmatización es clave cuando se trata de lo que los trabajadores del sexo esperan de las representaciones de su práctica. Durante mucho tiempo, el cine ha hecho todo lo contrario, alimentando patrones de preconcepción que no sólo son inexactos, sino también peligrosos. La mayoría de las representaciones populares del trabajo sexual se encuadran en dos categorías perjudiciales: «la trabajadora sexual desechable» o «la prostituta con un corazón de oro». La primera abarca las películas en las que las trabajadoras del sexo son asesinadas sin piedad (y a menudo brutalmente), y su muerte se trata como un mero riesgo laboral. Pensemos en Eyes Wide Shut (1999), de Stanley Kubrick, en la que se presenta a Mandy (Julienne Davis), una prostituta de lujo, con una sobredosis, y se la vuelve a ver brevemente enmascarada y semidesnuda, y finalmente en la morgue.
Los thrillers fomentan notoriamente este tropo, con películas como Se7en (1995), de David Fincher, y Sólo Dios perdona (2013), de Nicolas Winding Refn, que presentan asesinatos escandalosamente crueles de trabajadoras del sexo. Las adaptaciones de crímenes reales son otro género fructífero para la perpetuación de este patrón violento, con títulos como The Frozen Ground (2013), Lost Girls (2020) y Green River Killer (2005) que se detienen -a menudo con violencia gratuita- en el asesinato de trabajadoras sexuales y en la indiferencia que suelen mostrar las autoridades para resolver estos casos.
Incluso la película más célebre sobre una «prostituta con corazón de oro» comienza reforzando la noción de la trabajadora sexual desechable. La mencionada Pretty Woman presenta a una trabajadora de la calle muerta en una de sus primeras escenas. Un hombre dice a los periodistas que se reúnen en las inmediaciones: «Ha estado en las calles día tras día, cambiando su tristeza por un poco de crack», insinuando que la joven es la culpable de su propia muerte. Mientras el cadáver yace en un contenedor, los turistas hacen fotos, insensibles a este tipo de violencia tan específica.
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Deportes acuáticos y cómo se practican

Los deportes acuáticos involucran el desempeño de la actividad física en cualquier cuerpo de agua, bien puede ser dulce como los lagos, ríos o piscinas, como también en el agua salada del mar.
La forma en que se utiliza el agua en estos deportes también puede ser muy variada, algunos incluyen la inmersión superficial como es el caso de la natación y el waterpolo. 
Otros se apoyan en ella como medio para desplazarse, como el remo, la vela o el esquí acuático y por último están los deportes de inmersión profunda como el buceo o la apnea. A continuación te presentamos los más representativos de esta clase de deportes.
Surf
Este es un deporte que se practica sobre una tabla, que es impulsada por una ola, sobre el mar. Consiste en conservar el equilibrio sobre ella el mayor tiempo posible, guiándola por las olas sin volcarse. Los atletas de este deporte deben saber natación y conocer el mar, así como tener buena orientación y reflejos.
En una competencia, el deportista tendrá 20 minutos porno italiano para demostrar de lo que es capaz, la puntuación dependerá de las olas elegidas, la postura en el recorrido, la calidad de los movimientos y el tiempo que permanezca sobre ellas.
Natación
La natación es un deporte de piscina que se practica de dos formas: pruebas individuales y pruebas de relevo, donde compiten en equipos.
Las clasificaciones de las competencias se dan por el largo de la piscina, según la distancia correspondiente, será el número de veces que se deberá nadar la piscina completa.
Este deporte acuático tiene cuatro estilos, que son: crol, espalda, mariposa y pecho. La competencia es ganada por quien recorra la distancia en una menor cantidad de tiempo.
Remo
En este deporte el atleta sexo gay compite en barcos impulsados por remos, esto puede ser realizado de forma individual o por equipos. El o los remeros van sentados a espaldas del movimiento del barco, en un carro móvil o fijo, dependiendo de la modalidad, para poder hacer el movimiento de impulso con los remos.
Estos remos consisten en palancas simples, colocadas en un elemento fijo al cuerpo de la embarcación. Que el banco para el remero sea fijo o móvil dependerá de la modalidad de competencia, en el fijo toda la propulsión dependerá del torso y los brazos, mientras que con el móvil, intervienen también las piernas.

Apnea o buceo libre
Este es un deporte que consiste en contener la respiración por cuenta propia debajo del agua, estando sumergido a ciertas profundidades.
En las competencias se utiliza una cuerda vertical para llegar a una profundidad establecida, en este deporte el atleta deberá aguantar la respiración por un tiempo establecido a una profundidad igualmente establecida.
Waterpolo
Dos equipos de seis jugadores cada uno, más un portero, compiten en una piscina sexshop online para introducir el balón en la arquería del oponente. Vence el equipo que logra más goles en 32 minutos.
Durante la competencia los jugadores se distinguen por los gorros y, como en todo deporte de equipo, existen reglas donde se definen las sanciones y otros ítems importantes. Un partido se jugará en cuatro secciones de ocho minutos de juego efectivo.
Windsurf
Este es un deporte que se practica en una tabla provista de vela para deslizarse sobre el agua aprovechando el impulso del viento en la misma.
Estas tablas son livianas y rápidas, de modo que se desplazan fácilmente. Para su práctica el atleta debe conocer el comportamiento de las olas y el viento, ya que de ello dependerá que se pueda desplazar efectivamente.
Saltos
En este deporte los deportistas saltan y hacen figuras con su cuerpo antes de entrar al agua, se debe efectuar la figura de forma correcta y entrar al agua salpicando lo menos posible. El puntaje de otorga según la calidad técnica y la ejecución.
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Una lista completa con los campeones mundiales de láser radial

El láser radial es un deporte que cada vez se hace más popular, su campeonato mundial es la máxima competencia en su clase, en él participan los atletas más relevantes de esta interesante disciplina. Se realiza una vez al año desde 1980, organizado por la Federación Internacional de Vela, ISAF.
A continuación encontrarás una lista donde se incluyen algunos de los campeones mundiales de láser radial.
Campeones masculinos
En este apartado se hace referencia a los mejores deportistas del género masculino en láser radial.
James Johnstone: Oriundo de los Estados Unidos, fue el primer campeón mundial en esta disciplina al debutar en el campeonato mundial realizado en Aarhus, Dinamarca, en el año 1989.
Peter Katcha: Igualmente norteamericano, ganó el campeonato del mundial en los juegos realizados en Newport, Estados Unidos, en el año 1990.
Stewart Casey: Australiano, obtuvo el campeonato mundial en este deporte en los juegos de Porto Carras en Grecia, durante el año 1991.
Ben Ainslie: Ganó el campeonato mundial en las competencias internacionales de Takapuna, en Nueva Zelanda, para el año 1993.
Rui Pedro Coelho: Oriundo de Portugal, ganó el campeonato mundial en los juegos de la ciudad de Wakayama, en Japón, en el año 1994.
Brendan Casey: Representante de Australia, se tituló como campeón del mundo en los juegos de la ciudad de Santa Cruz de Tenerife, en España, durante el año 1995.
Raimondas Slugzdinis: Representante de Lituania, ganó el campeonato del mundo en los juegos realizados en la ciudad de Mohammedia, en Marruecos, para 1997.
Gustavo Lima: Representante de Portugal, se tituló como ganador en el campeonato del mundo durante los juegos de la ciudad de Medemblik, el cual tuvo lugar en 1998 en los Países Bajos.

Campeonas femeninas
Las mujeres también han conseguido destacarse entre las mejores atletas del láser radial, en esta sección se destaca la participación de algunas de ellas.
Marit Soderstrom: Originaria de Suecia, fue la primera mujer campeona del mundo en esta categoría, titulandose en el campeonato mundial realizado en la ciudad de Kingston, Cánada, en el año 1980. También fue campeona mundial en los juegos de la ciudad de Halmstad, en Suecia, en el año 1985.
Marion Steenhui: Oriunda de los Países Bajos, ganó el campeonato del mundo en los juegos realizados en la ciudad de Porto Cervo, Italia, en el año 1982.
Betsy Gelenitis: Proveniente de los Estados Unidos, ganó el campeonato mundial en los juegos realizados en la ciudad de Gulfport, del mismo país, en el año 1983.
Jacqueline Ellis: Representante de Australia, obtuvo la medalla en el campeonato del mundo correspondiente a los juegos que se efectuaron en la ciudad de Fallmouth, Reino Unido, durante el año 1988.
También destacó en los juegos de la ciudad de Newport, en Estados Unidos, más adelante en 1990. Repitió su hazaña en los juegos de la ciudad de Wakayama, en Japón, en el año 1994 y fue campeona nuevamente en la ciudad de Simon’s Town, en Sudáfrica, en el año 1996.
Ardis Bollweg: Representante de los Países Bajos, ganó el campeonato del mundo en los juegos de la ciudad de Fallmouth, en el Reino Unido, durante el año de 1988.
Nuevamente fue ganadora en los juegos de Aarhus, en Dinamarca, en el año 1989 y por tercera vez campeona en los juegos de la ciudad de Newport, en Estados Unidos para 1990.
María Vlaju: Representante de Grecia, ganó el campeonato mundial en los juegos realizados en la ciudad de Porto Carras, en Grecia, en el año 1991.
Carolijn Brouwer: Representante de los Países Bajos, ganó el campeonato mundial en los juegos de la ciudad de Takapuna en Nueva Zelanda, durante el año 1993.
Melanie Denninson: Oriunda de Australia y ganadora del campeonato mundial en los juegos de la ciudad de Wakama, en Japón, para el año 1994.
Todos estos atletas, tanto hombres como mujeres, han destacado en los deportes por su profesionalismo y excelentes habilidades para el láser radial, este ha sido un pequeño homenaje a sus increíbles hazañas.
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¿Cómo escoger un buen Láser?

El láser es un barco de vela liviana que está pensado para ser fácilmente trasladado y que es operado por un solo navegante. pesa muy poco, es sencillo y muy competitivo, actualmente es el barco de un solo navegante más solicitado en su tipo.
Clase internacional y olímpica láser
Al principio, el mástil y el velamen del barco se crearon para que un navegante robusto (con más de 70 kg) lo operara, a esta configuración se le llamó «estándar». Con el paso del tiempo se fueron haciendo de menor tamaño y pasaron a llamarse «radial 4,7″, los cuales permiten al barco navegar con viento intenso y navegantes de peso más ligero.
A partir del año 1996 las dos clases de láser, estándar y radial, fueron incluidas en las olimpiadas, como competencias regulares.
¿Qué láser elegir?
Si vas a adquirir un láser nuevo de fábrica, con toda seguridad no tendrás inconvenientes, pero si lo adquieres usado es recomendable que estés al tanto de las cosas que debes observar para verificar su buen estado. Recuerda que el láser está diseñado para que el barco se adapte al navegante y no al contrario.
	Lo primero es saber que el número de casco es único y es representativo del año en que se construyó el láser. Este número debe ser idéntico al número de vela, por ejemplo si el número es 102000, significa que fue la embarcación número 102000 fabricada.

Por haber sido incluido como competencia olímpica a mediados de los años 90, todos los láser fabricados desde ese entonces tienen una marca de la ISAF en la bañera con el número de vela del casco, con esto puedes garantizar, sin lugar a dudas, la antigüedad del casco.

En principio el barco nuevo siempre estará garantizado, cosa que no ocurre con uno usado, pero esto no quiere decir que el usado esté mal, siempre podrás encontrar algunos con el casco en buen estado que sigan siendo rápidos.
	En cuanto al casco, hay varios detalles que se tienen que verificar porque te darán la información sobre su integridad y buen estado, ellos son las entradas de agua, su peso y la rigidez. Tanto el peso como la rigidez son los responsables de permitirle navegar a altas velocidades, por lo tanto mientras más ligero y firme, más rápido será.

Igualmente importante es que el casco se mantenga seco y eso se verifica mirando si tiene agua dentro. Se debe remover el tapón de popa y elevando la proa se puede sentir o visualizar si hay agua en su interior.
La regla general es: si el agua es amarillenta y escasa, es producto de la condensación, si sale transparente, se debe tener cuidado porque puede que el casco tenga entradas de agua. También se debe voltear el casco y ponerlo boca abajo, así se comprueba si la regata conserva su integridad física intacta.
Otro lugar del casco a verificar es la caja de la orza, donde hay que descartar fisuras o poros. También se debe revisar el lugar donde se unen el mástil y el casco, ya que por allí se puede filtrar agua.
Otra forma de verificar la existencia de humedad en el casco es pesarlo, si su peso es mayor a los 64 kg, hay un problema de penetración de humedad en la fibra, esto es importante si planeas utilizar el láser con fines competitivos.
	En cuanto a la rigidez, la forma más práctica de verificarla es palpando la superficie del casco en la zona donde se sienta el tripulante, esta no debe presentar deformaciones o pequeñas fisuras en su superficie, ya que esto es indicativo de que la rigidez está comprometida.

 

Autor: Jessyca
Publicado el: mayo 12, 2020 @ 4:26 pm






Conoce cómo funcionan las embarcaciones de vela

Las embarcaciones de vela son barcos propulsados por la acción del viento. Se utilizan desde hace al menos cinco mil años y constituyeron los primeros medios de transporte creados para recorrer grandes distancias por vías de agua.
En la actualidad su uso se restringe al carácter recreativo, deportivo y en algunas ocasiones educativo.
Estos son barcos muy físicos en su forma de conducción, por lo que resultan atractivos para los amantes de la navegación. No solo requieren destreza por parte del navegante, sino también una buena condición física y conocimiento profundo de su diseño, forma de propulsión y control.
Conoce a continuación algunos términos básicos para que puedas entender mejor cómo funcionan este tipo de embarcaciones:
Quilla
Este elemento es la columna vertebral de la embarcación, incluso si no la tienen a la vista, es considerada en el diseño. En un velero esta mejora el plano lateral y por lo tanto la estabilidad y la capacidad de maniobra.
Un buen diseño de la quilla hará que el velero requiera menos lastre, lo que mejora su velocidad y capacidad de maniobra.
Orza
Esta es básicamente una quilla liviana. No está todo el tiempo instalada y puede ser elevada para navegar en aguas no muy profundas; su elevación también sirve para mejorar la velocidad a favor del viento o para facilitar el transporte de la embarcación.

Forma de propulsión de un velero
A pesar de que el viento es la primordial fuente de empuje en estas embarcaciones, no lo es todo, de ser así no habría forma real de controlar el rumbo de una embarcación de vela. Cuando un velero está con viento de través, este viento recorre la curvatura de la vela.
Cuando el viento recorre de esta forma la vela, pasa por su parte convexa y al llegar a la parte más estrecha genera un empuje que lo acelera con respecto al viento que lo circunda, esto se conoce como sotavento.
Si el flujo del viento termina recorriendo la parte cóncava de la vela, llegando a su parte más ancha, pierde aceleración con respecto a la dirección original del viento y esto se conoce como barlovento.
Combinando estos dos efectos se puede controlar tanto la dirección como la velocidad del desplazamiento lineal. Si se logran equilibrar ambos efectos se tendrá la mayor velocidad que es capaz de dar la embarcación.
Por supuesto, valiéndose de la quilla, el quillote o la orza y del timón, se evita que el barco derive, se desplace lateralmente o navegue de costado y se disminuye la tendencia a inclinarse, mejor conocida como escora.
Estabilidad
Para navegar es importante que la embarcación de vela se mantenga estable. Esta estabilidad es la tendencia del barco a regresar a su posición inicial cuando se sale de ella por cualquier motivo, ya sea el viento o un oleaje.
Cuando se produce la escora intervienen dos fuerzas: la primera corresponde al propio peso de la embarcación, una fuerza en sentido vertical hacia abajo que actúa en el centro de masa de la misma y por otro lado está la flotación o sustentación, que se aplica en sentido vertical hacia arriba sobre el centro de la embarcación.
Un barco con buena estabilidad logrará retomar su postura inicial gracias a la combinación de estas fuerzas, lo ideal es que tenga el centro de masa bajo. Con esta finalidad en los barcos de vela se incluye un lastre o peso adicional en la quilla.
Si la estabilidad es mucha, ocasionará que el barco sea poco eficiente, por esto es importante lograr este delicado equilibrio entre lo estable y la capacidad de maniobra, claro está que todo dependerá del uso de la embarcación.
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